

**MONTBRISON** ASSOCIATION

## Les Amis de la colline et du Calvaire réhabilitent un site communal



■ Les bénévoles de l'association autour du président Roger Brunel (3<sup>e</sup> à gauche à l'arrière-plan). Photo Gerard JOANIN

Jacques, le fils de Jean Blanchet (très actif au sein des Amis de la colline et du Calvaire), sachant l'attachement de son père à sa ville et son patrimoine, a permis à l'association de réaliser la grille de protection d'une ancienne cave située près du local de l'association. Elle a été remise en état par tous ces passionnés de patrimoine en accord avec la municipalité et les

Bâtiments de France. Cette rénovation n'aura donc rien coûté aux contribuables qui, de plus, peuvent profiter d'un site parfaitement nettoyé. Roger Brunel et son association ont encore beaucoup de projets. Ceux-ci sont en parfaite harmonie avec ceux de la municipalité, qui vient de voter une subvention de 800 000 euros pour ce site.

[www.leprogres.fr](http://www.leprogres.fr)

### INFO/INTOX

Contrairement à ce qu'il a été écrit à la fin de cet article, notre association n'a aucun projet sur le site de la Colline du Calvaire pour 2019 et, à aucun moment, n'a été contactée ou informée par la Municipalité de ses projets sur ce site.

Sinon, pourquoi notre association se poserait-elle la question sur son « devenir » ?

Les Amis de la Colline du Calvaire